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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 知事の政治姿勢について 

(1) 教育長は教育現場から任命すべきではないか。また、総務部長 

と企画振興部長は国からの出向職員とプロパー職員を交互に選任 

すべきと考えるがどうか。 

(2) 専決処分を繰り返すことは議会軽視に繋がると考えるがどう 

か。 

 (3) 情報公開は県民の知る権利に応えるものであり、住民の政治参

加や行政監視に必要なものと考えるが、今後の情報公開について

どのように取り組むのか。 

(4) 首都直下地震が起きた場合の被害のリスク回避分散のため、あ 

らゆる首都機能を地方に分散させるよう、国に求めるべきと考え 

るがどうか。 

(5) 知事公舎への尊経閣文庫の移転について 

ア 移転する利点を聞く。 

イ 移転費用の見込みを聞く。 

(6) 知事の最大の責務は何と考えているのか。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) ＰＣＲ検査の陽性者と感染者は別であるが、なぜ感染者として 

公表しているのか。 

(2) ＰＣＲ検査は原則廃止すべきと思うがどうか。 

(3) 軽症と中等症、重症の定義を聞く。 

(4) 本県では人工呼吸器やエクモを付けたまま亡くなった方は何人 

いるのか。 

(5) ワクチン接種後の死亡、後遺症について、ワクチン接種との因 

果関係を聞く。また、本県のワクチン接種後の死亡者数と後遺症 

患者数を聞く。 

(6) 国がワクチン接種による陽性率のデータを修正したことについ 

て、県の対策本部会議で話し合われたのか。また、国がデータ修 

正したことに伴い、県の感染症対策に影響はあるのか。 

(7) ワクチン３回目接種により、感染リスクが６分の１になるとい 

うことは正しい認識なのか。  
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

(8) ＥＵの欧州医薬品庁は、頻繁なワクチンの追加接種は人体の免 

  疫に悪影響を及ぼす恐れがあると警鐘を鳴らしているが、所見を 

  聞く。 

(9) 国がワクチン４回目接種を推奨する基礎疾患患者には、製薬会 

社が危険と判断して治験から除外した疾患も含まれているが、所 

見を聞く。 

(10) 県内の期限切れワクチンの廃棄数と金額をメーカー毎に聞く。 

(11) 子どもへのワクチン接種について、所見を聞く。 

(12) 子どものマスク着用について、所見を聞く。 

(13) 運動会や体育の時間はもちろんのこと、登下校時もマスクの未

着用を徹底すべきと思うが、所見を聞く。 

(14) 保育や学校現場でマスク着用により事故が起こった場合の責任 

の所在を聞く。 

 (15) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の算定基準

では、ワクチン３回目接種者割合とウクライナからの避難民受け

入れ人数を考慮するとされているが、石川県ではどの程度交付さ

れる予定なのか。 

(16) 感染症法上の指定分類の引き下げを国に要望すべきと思うがど

うか。 

 

３ 志賀原子力発電所について 

(1) 敷地内の断層について原子力規制委員会の調査が続いている 

が、県民の生命と生活を守るためには、廃炉しか道はないと考え 

るがどうか。 

(2) 今年３月、全国知事会から要請された「原子力発電所に対する 

武力攻撃に関する緊急要請」について、所見を聞く。 

 

４ 北朝鮮による拉致問題について 

寺越事件の拉致認定、真相究明、遺骨返還と特定失踪者安達俊 

之さんの拉致認定を国に求めるべきと思うがどうか。 
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